

# **Indonesia International Furniture Expo Ifex**

## **Exportmotor für die indonesische Möbelindustrie**

Freitag, 28.10.2016

Vom 11. bis 14. März 2017 findet in der indonesischen Hauptstadt die nächste Ifex statt – eine Messe, die in den zurückliegenden Jahren auch bei deutschen Einkäufern auf immer größere Beachtung gestiegen ist. Die Ifex findet erneut im Jakarta International Expo-Messezentrum (JIExpo) statt. Organisiert wird die Ifex vom Möbelindustrie- und Kunsthandwerksverband HIMKI und der Messegesellschaft Dyandra.

Im vergangenen März beteiligten sich an der Ifex rund 500, vor allem indonesische Unternehmen. Am Ende konnten 9.140 Besucher aus 112 Ländern registriert werden. Die meisten ausländischen Gäste kamen aus den Vereinigten Staaten, aus Australien und Spanien. Für die Ifex 2017 erhoffen sich die Veranstalter weitere Wachstums-Impulse. Dieser Optimismus begründet sich u. a. auf die Erweiterung der Hallenkapazitäten im JIExpo-Messezentrum.

Die indonesische Möbelindustrie verspricht sich von der Ifex wichtige Anstöße für das Exportgeschäft. Obwohl das Land über riesige Rohstoff-Ressourcen verfügt, erreicht das Exportvolumen längst nicht das Niveau anderer asiatischer Länder. Seit fünf Jahren liegt der Exportwert nahezu gleichbleibend bei 2 Mrd. US\$. „Wir gehören nicht einmal zu den Top Ten der Möbel-Exportnationen. In Asien liegen wir hinter Malaysia und Vietnam. Dabei ist Vietnam ein Newcomer. Vor zehn Jahren exportierten sie gerade einmal Möbel für 20 Mio. US\$. Heute stehen die Vietnamesen weltweit an siebter Stelle mit einem Exportwert von 7,6 Mrd. US\$“, erklärt HIMKI-Vizepräsident Bernardus Arwin. Mit neuen, qualitativ hochwertigen Produkten sollen nun vor allem auch über die Ifex die Möbelausfuhren nachhaltig gepusht werden.

[zum Seitenanfang](#)